

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: SALAM INTERNATIONL TRANSPORT & TRADING Date: 06-04-2025 02:41:44 PM Subject: Company's opinion on the aforementioned auditor's report	السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: السلام الدولية للنقل والتجارة التاريخ: 06-04-04:41:44 PM التاريخ: 10-40-5025 تقرير مدقق الحسابات الموضوع: راي الشركة حول تقرير مدقق الحسابات
Kindly be informed that our opinion regarding our Auditor's report Messrs.' Deloitte & Touche (M.E.) as follows:-	نود اعلامكم براينا حول تقرير مدقق حسابات الشركة السادة Deloitte & Touche (M.E.) كما يلي:-
Type of Report: Qualified	نوع التقرير: تحفظ
Company's opinion:	رأي الشركة:
In our view, the reservation contained in the auditor's report was not entirely consistent with the reality of the project in question. The reservation was based on the fact that a long period had passed since the contract was signed, without considering the justifiable reasons for the delay. These delays were a result of changes in the project components that require additional approvals. We believe there is a significant opportunity to reach an understanding regarding the required amendments in the coming period.	من وجهة نظرنا فان التحفظ الذي ورد في تقرير المدقق لم يكن متوافقا تماما مع واقع الحال بخصوص المشروع موضع التحفظ، حيث ان تحفظه جاء إستنادا إلى مرور فتره طويله على التعاقد دون البدء بالمشروع، دون الاخذ بأسباب التأخير المبررة، وهي نتيجة وجود متغيرات في مكونات المشروع تحتاج إلى موافقات إضافية، وفي اعتقادنا فان هناك فرصه كبيره للوصول إلى تفاهمات بخصوص التعديلات المطلوبة خلال الفترة القادمة.
Date of auditor's report: 03-04-2025	تاريخ تقرير المدقق: 03-04-2025
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: MOHAMMAD ALTAWEEL	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: MOHAMMAD ALTAWEEL